

PROYECTO BIDEGORRIA 0001

Como se puede ver en éste plano, el bidegorri que posibilita la movilidad sostenible en Bergara tiene un único punto negro, éste se sitúa en la parte trasera del mercado, entre el río Deba y el camino a San Marcial.

Aquí, como el bidegorri desaparece puntualmente, los peatones y los ciclistas tienen que compartir la carretera y una acera estrecha, por lo tanto, aprovechando la cota más elevada del bidegorri en el tramo junto al río, se propone continuar con el mismo por la zona alta del muro hasta el cruce de San Marcial.